



Les Leroy vous souhaitent une excellente année 305,20 !

BLEU !

24 novembre 2001 : dernier concert d'Allegro Barbaro, cet orchestre un peu fou - et très bleu - où Philippe et Vincent jouaient, l'un du tuba et l'autre des percus.

Une centaine de musiciens, une mobylette, des boules de pétanque et des bouteilles, une batterie de cuisine (plus beaucoup d'autres choses) composaient un spectacle de rue fabuleux !

Allegro, c'est fini, mais le BHV (comprenez : Brigade d'Harmonisation de Ville) ça démarre, un peu dans le même esprit.

Sinon, Philippe et Vincent jouent aussi à la Philharmonique Indépendante des Milles (en gros, l'harmonie du village), Philippe toujours au tuba, et Vincent à la batterie.

Philippe est un gros producteur de musique : il se donne aussi à divers groupes vocaux, dont le déjà célèbre Vocal Blues !



L'Interview

- Philippe, tu assumes la lourde fonction de chef d'un groupe essentiellement autogéré. Que peux tu nous dire du Vocal Blues ?

- *On y mange bien, on y boit bien, et si les filles arrêtaient de colorier et de parler, on pourrait chanter de temps en temps, ce serait sympa.*

- Quel est pour toi le bilan de l'année 2001 ?

- *3 concerts ovationnés, et on va se dépêcher d'oublier le bide de la fête de la musique !*

- Des projets pour 2002 ?

- *Slapper une basse, magnifier Monteverdi et en faire peu, pour être heureux...*

Petite annonce : vous êtes alto ou ténor, fin gourmet et bon vivant : venez voir si vous nous supportez !

Remerciements : à Reine, chef de clappe à Rousset, et à Christian, auditeur stoïque.

2001 fut une année voyageuse.



Février, coup de foudre pour Cuba et ses habitants. Au sud de Cuba, l'archipel de Los Canarreos, des îles désertes, des poissons multicolores, des langoustes, des pêcheurs adorables, du rhum fabuleux, léger et parfumé. Cuba, si, si, si...

Juin, puis septembre : découverte du Vercors. WE sportifs et splendides : canyon, via ferrata, spéléo. C'est quand qu'on y retourne ?

Août : pour la première fois, nous posons les pieds en Corse (jusqu'à présent, on s'était contentés d'en faire le tour). Re-coup de foudre, vasques d'eau claire dans les montagnes, sable blanc et mer turquoise, un paradis si proche !

Novembre : 3 jours à Rome, intenses et magnifiques. Pourquoi n'y sommes nous pas allés plus tôt ?

Bientôt sur les routes ?

Toujours du cirque pour tous les 4, Philippe de plus en plus à l'aise en jonglage, Vincent sur un grand monoroue, Christine et Caroline toujours dans les airs. Si vous avez raté les spectacles de juin, dommage, c'était vraiment bien !

Squash, capoeira, danse, course, gym, ski, plongée, voile : saurez-vous rendre à chacun ses activités préférées ?

Leroy
Le Corsaire
Impasse Saint Pons
13290 Les Milles
04 42 39 84 36
email : christine.leroy@free.fr
phleroy@orkis.com
lf2@free.fr (caroline)
leroyv@free.fr



2002 : 20 ans déjà !

C'était le 24 juillet 1982, bon nombre d'entre vous étaient déjà là. Certains nous ont quittés, mais nous les gardons dans notre cœur.

2002 : une année pour retrouver ses amis, s'en faire de nouveaux, et se souvenir de ceux qui nous manquent.



Nous avons été touchés par votre intérêt pour notre publication naissante. Certains lecteurs enthousiastes n'ont pas hésité à s'abonner pour 50 et même 100 ans ! Pour en tenir compte, dans un grand élan de courage, nous avons décidé de passer à une périodicité annuelle !

